### CONSENTIMIENTO INFORMADO

# <u>INFORMACIÓN BASICA PROTECCIÓN DE DATOS</u>

Responsables	Consorci de Turisme de Barcelona
Finalidad	Gestionar los servicios ofrecidos en el proyecto de gastronomía sostenible de Barcelona con la metodología Biosphere de Biosphere Responsible Tourism SL
Legitimación	Consentimiento del interesado y cumplimiento de las obligaciones legales
Derechos	Acceso, rectificación, cancelación, oposición, limitación y portabilidad de los datos personales.

## INFORMACION ADICIONAL PROTECCIÓN DE DATOS Y TRATAMIENTO DE DATOS

Responsable	Consorci de Turisme de Barcelona
CIF	P5890003-F
Dirección	Passatge de la Concepció, 7-9, 08008 – Barcelona
Teléfono	933689700
Correo	info@barcelonaturisme.com
electrónico	

#### **Finalidad**

En nombre del Consorci de Turisme de Barcelona tratamos la información que nos facilita con el fin de incluirlos en el proyecto de gastronomía sostenible de Barcelona a fin de identificar buenas prácticas en materia de sostenibilidad mediante consultorías y publicaciones de repositorios. Los datos proporcionados se conservarán mientras se mantenga la relación contractual y durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales.

Se utilizarán los datos aportados para establecer comunicación con el cliente a efectos de prestarles los servicios solicitados, el Consorci de Turisme de Barcelona en colaboración con Biosphere Responsible Turism, S.L. como encargado de tratamiento en tanto que propietario de la metodología Bisophere, se compromete a recolectar, almacenar, procesar y guardar los datos para fines tantos del proyecto como de futuras relaciones para el proceso Biosphere de gestión y certificación en sostenibilidad. Estos datos serán cedidos a terceros colaboradores del proyecto sin los cuales no se podrían llevar a cabo la prestación los servicios, tales como la digitalización de negocio, verificación de cumplimientos o sistema de reservas automatizado para la comercialización de las mesas del restaurante en el marco de este proyecto. Los datos del restaurante se publicaran en la web creada para el proyecto detallando su trabajo en el ámbito de la sostenibilidad.

Se guardará un histórico en cumplimiento de las obligaciones legales, deontológicas y profesionales que exige la normativa vigente.

### Legitimación

Consentimiento del interesado. Cumplimiento de una obligación de interés público de acuerdo con la legislación que se enumera a continuación con base en la disposición decimotercera de la Ley Orgánica 3/2018 sobre Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales.

Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (Reglamento general de protección de datos)Reglamento (CE) nº 593/2008 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 17 de junio de 2008, sobre la ley aplicable a las obligaciones contractuales (Roma I).

#### **Destinatarios**

Los datos para la gestión de las autorizaciones administrativas serán transmitidos por el procedimiento que regulen los organismos públicos. Los datos serán transmitidos solo a terceros colaboradores del proyecto.

Los datos de historia se guardarán y exclusivamente podrán ser trasmitidos o enviados a terceros cuando sean autorizados por parte del cliente o su representante legal, lo obligue la normativa o sea solicitado por mandamiento judicial.

Se podrán transmitir algunos datos, como identificación a sistemas de fidelización externos a los que el cliente se haya suscrito o a través de Biosphere Responsible Tourism SL a efectos de que pueda disponer actualizados sus derechos sobre las promociones que se lleven a cabo con estos sistemas.

#### **Derechos**

Usted tiene derecho a obtener confirmación sobre si en nombre de Biosphere Responsible Tourism SL o Barcelona Turisme estamos tratando sus datos personales, por tanto, tiene derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos, cancelar o solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o defensa de reclamaciones.